

GRASS ROOTSに 名を刻め！

— RESPECTから始める冒険 —

その14 (R 05. 04. 26)

～もうすぐゴールデンウィークですね～

もうすぐゴールデンウィークになります。長い休みにしかできないことがあります。各家庭で、楽しんでもらいたいと思います。

また、この1ヶ月、子供たちは学校生活に慣れるよう全力でがんばっていました。がんばった分だけ、疲れも残っていることと思います。ゴールデンウィークに休息を取ることも必要です。この先も、元気な姿で登校できることを願っています。



見つけたよ! RESPECTにあふれる景色

【4月20日(木)】4年生の一言

バスケットボールクラブに入りました。シュート、ドリブル、パスなどが上手にできるようにがんばりたいです。特に、シュートがいっぱい決まるようになりたいです。

1年間、楽しくがんばります。

【4月24日(月)】1年生の一言

「テレビに映っていたよね。」、「佐渡島は知っているよ。」など、私に話しかけてくれました。

1年生が佐渡島という地名を知っていることにも驚きました。また、朝礼の話を基に、私とつながろうという気持ちや行動力は、RESPECTに値しますね。

1年生の先生も、このことに対して、とても感心していました。

【4月21日(金)】5年通信の一言

学級通信に「5年生になり、算数も少しずつ難しくなりますが、むしろその奥深さを楽しみながら学んでいけたらと思います。」という文章が掲載されていました。算数へのRESPECTにあふれる景色ですね。

☆ ☆ ☆

私は、数学で「微分積分」や「フラクタル」という分野が大好きでした。

【4月25日(火)】3年通信の一言

「ペーパータワーを高くするために、役割を決めて、みんなが自分でできることを一生懸命がんばろうとすることが大切。」という文章がありました。

ペーパータワーの学習を通して、人生で大切なことを学べたと思います。